
¿Cómo ha repercutido en los
ciudadanos la implantación de la
ventanilla única?

La principal ventaja para los ciu-
dadanos es que cualquier queja o
sugerencia que quieran realizar
con respecto a algún graduado so-
cial podrán plantearla a través de la
página web del Colegio. En lo que
respecta a los colegiados, los nue-
vos profesionales podrán realizar
todas las gestiones de colegiación
vía internet.

Acaba de implantarse un siste-
ma pionero en Melilla, denomi-
nado Lex Net. ¿En qué consiste?

Este sistema permitirá la comu-
nicación de los profesionales con
los juzgados tanto en la presenta-
ción de documentos como en la re-
cepción de resoluciones y notifica-
ciones judiciales. Nuestro Colegio
ya ha comenzado a operar con este
sistema en Melilla y estamos espe-

rando la nueva implantación de la
oficina judicial en Málaga para po-
der trabajar en la provincia. 

El Colegio se ha mostrado es-
céptico con la reforma laboral...

Seguimos echando de menos
las contrataciones. En los despa-
chos, los despidos han caído un
poco pero la contratación no ter-
mina de reactivarse. Seguimos no-
tando a través de los pequeños y
medianos empresarios la falta de
recursos financieros para poder
avanzar, invertir y crear nuevos
puestos de trabajo.  Siempre hemos
manifestado que el sistema de bo-
nificaciones creado es muy farra-
goso y lo que actualmente interesa
es bonificar al empresario que con-
trate a personas desempleadas. Ha
existido poca valentía a la hora de
fijar una línea de subvenciones
más clara para cualquier tipo de
contratación, siempre y cuando la
persona proceda del desempleo.

¿Cómo afecta a los graduados
sociales el título de grado?

El Consejo General dio las ins-
trucciones para que cada Colegio
provincial gestionara con su Uni-
versidad algún tipo de convalida-
ción para los diplomados que po-
seen la titulación antigua. A nivel
profesional no vamos a adquirir
más competencias, pero para ac-
ceder a plazas públicas la titulación
de grado sería una ventaja. Desde
el Consejo andaluz se está inten-
tando llegar a un acuerdo con las
universidades de Andalucía para
concretar qué sistema se va a  lle-
var a cabo para esa convalidación.

¿En qué consiste el Aula Prác-
tica que han organizado con la
UMA?

Hemos impartido un curso
práctico con más de  horas que
comenzó en septiembre y finalizó
el pasado martes. En él han inter-
venido cerca de  graduados so-
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«No ha existido valentía para
fijar una línea de bonificaciones
clara en las contrataciones»
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ciales de forma desinteresada para
impartir diferentes materias y he-
mos contado con el apoyo de dis-
tintas instituciones como la Teso-
rería General de la Seguridad So-
cial, el Servicio Andaluz de Empleo
y la Delegación Provincial de Em-
pleo, mutuas de accidentes de tra-
bajo, empresas de programas de
nóminas, Fogasa, etc. 

En septiembre celebrarán la
Asamblea General Nacional en
Granada, ¿qué temas se trata-
rán?

Entre otros, se tratarán temas
como la firma del recurso de casa-
ción para unificación de doctrina
ante el Tribunal Supremo, que se-
ría el último escalón que nos que-
da a nivel procesal; la incorpora-
ción de un graduado social en el
Consejo General del Poder Judi-
cial; y el turno de oficio, que para
nosotros es muy importante, ya
que queremos trabajar para que la
reforma de la Ley de Asistencia Ju-
rídica Gratuita recoja la profesión
de graduado social. 
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